

高校生・青年合同で 集会を運営

全高・全青活

5月7日・8日、鳥取市人権交流プラザでひらかれた「全国高校生・青年活動者会議」に松井賀喜・県連青年部長はじめ高校生2人・青年1人・事務局2人で参加した。

はじめに、中央本部を代表して、高橋定・中央執行委員が「大阪からはじまつた全国高校生・青年集会は、このまま合同開催ですすめるので、鳥取県連地元をあげてとりくみをお願いしたい」とあいさつした。つづいて、中田幸雄・鳥取県連執行委員長から「今年は、全国高校生・青年集会がこの鳥取の地でひらかれ、若いみなさまと一緒にになって県連をあげて精一杯とりくむ」とあいさつされた。

つぎに「戦争と差別を読み解く」と題して、福田和博・鳥取県部落出身教職員が、「全国高校生・青年集会がこのまま合同開催ですすめるので、鳥取県連地元をあげてとりくみをお願いしたい」とあいさつした。つづいて、中田幸雄・鳥取県連執行委員長から「今年は、全国高校生・青年集会がこの鳥取の地でひらかれ、若いみなさまと一緒にになって県連をあげて精一杯とりくむ」とあいさつされた。

また、中央本部事務局から第48回全国高校生集会・第60回全国青年集会の開催要項(案)、集会スローガン(案)が提案された。つづいて、第1分科会「部落問題入門」(参加対象…青年・高校生合同)は近畿ブロックの運営、第2分科会「狭山事件入門」(参加対象…青年、高校生合同)は関東ブロックの運営、第3分科会「高校生と部落解放運動」(参加対象…青年)は近畿ブロックの運営、第4分科会「部落問題入門」(参加対象…青年)は関東ブロックの運営、第5分科会「熊本地震から学ぼう」(参加対象…高校生・青年)は鳥取県連の運営、第4分科会「青年と解放運動」(参加対象…青年・高校生活動家)は鳥取県連の運営、第5分科会「熊本地震から学ぼう」(参加対象…高校生・青年合同)は九州ブロックの運営が確認され、分科会の内容について議論し確認した。

高校生・青年がサポート)は四国ブロックの運営、第4分科会「青年と解放運動」(参加対象…青年・高校生活動家)は鳥取県連の運営、第5分科会「熊本地震から学ぼう」(参加対象…高校生・青年合同)は九州ブロックの運営が確認され、分科会の内容について議論し確認した。

第87回和歌山県中央メーデー

第87回和歌山県中央メーデーが4月30日、和歌山城砂の丸広場でひらかれ、参加者による狭山ビラ(700枚)をまいた。

主義を取り戻そう」とメーデー宣言を採択し、約500人が岡口門を出発し、雇用対話をあげながら、和歌山城

「戦争をする国づくりや世界で一番企業が活動した国づくりなど、国民の暮らしの願いとかけ離れた政治を阻止し、立憲主義・民主

生活福祉運動部会議ひらく

議題は、第61回県連大会の運動方針について、移動保健所健康検査事業の実施支部について、高齢者交流集会及び高連協総会について、障害者部会について議論した。

生活福運動部会議を5月9日、拡大県委員会終了後に同和企業センターでひらき、平見良太・部長、松井辰也・副部長、松井賀喜・執行委員、磯岡和也・県委員、宮本睦・県委員、事務局2人が参加した。

運動方針については、大きな変更はなかつた。移動保健所健康検査事業については、昨年の実施支部が岩橋支部と那賀支部であつたので、今年は和歌山市ブロックから笠田東支部、紀北ブロックから平井支部、紀北

月14日以降、熊本地震は甚大な被害をもたらした。地震により亡くなられた方がたに謹んで哀悼の意を表す

主催者を代表して、連合和歌山紀北地域協議会の中岡誠志・実行委員長が「4月14日以降、熊本地震は甚大な被害をもたらした。地震により亡くなられた方がたに謹んで哀悼の意を表す

るとともに、負傷され住まいを失つたみなさまに心からお見舞い申し上げます」とあいさつされた。

その後、スローガン「支え合い助け合う心をひとつに力を合わせ、暮らしの底

る」とともに、負傷され住まいを失つたみなさまに心からお見舞い申し上げます」とあいさつされた。

その後、スローガン「支え合い助け合う心をひとつに力を合わせ、暮らしの底

話合いも実施する。



デモ行進で訴えた



式典のようす



参加者に狭山ビラを



あいさつする吉本勧曜・県委員



支局からのお知らせ
お気軽にお電話を!

和歌山支局では、各支局でのとりくみを積極

的に紹介していきたい

と思います。支局活動や

子ども会活動など、支局

までお知らせいただけ

れば、取材に走ります。

もちろん、投稿記事も大

歓迎! 写真を添えて

支局までお送り下さい。

(発送先) 〒640-8314

和歌山市神前405-1
部落解放同盟県連合会内
解放新聞和歌山支局宛

のまわりをデモ行進した。その後、中央式典では、冒頭に熊本地震の犠牲者への黙祷の後、小林茂・連合和歌山会長からの挨拶がされ約6000人が参加した。昼からは模擬店などもあり、家族連れや多くの人々で賑わっていた。